



▲ Christine Defraigne, première échevine à Liège, a remplacé au pied levé le bourgmestre Willy Demeyer.
© belga

Pourquoi Christine Defraigne gère-t-elle la crise à Liège à la place de Willy Demeyer?

Alors que la situation devenait de plus en plus critique à Liège ce jeudi, c'est la première échevine Christine Defraigne, et non le bourgmestre Willy Demeyer, qui a pris les commandes de la gestion de la crise. La raison est simple: l'édile socialiste est en vacances et la libérale fait donc fonction en son absence.

Rédaction 16-07-21, 10:30 Dernière mise à jour: 16-07-21, 10:35 Source: Le Soir



C'est donc Christine Defraigne qui a demandé aux personnes ne résidant pas à Liège de quitter la ville le plus rapidement possible, et aux riverains de la Meuse de partir vers les hauteurs ou de se réfugier aux étages de leur immeuble.

Lire aussi



Les habitants de Liège priés d'évacuer la ville ou de monter aux étages

Toutefois, compte tenu de la situation pour le moins exceptionnelle, le bourgmestre Willy Demeyer a évidemment interrompu ses vacances et reprendra ses fonctions dès ce vendredi.